

Perkuat Pelayanan Darah PMI Lantik Wakil Kepala UDD

Mariza - BALI.PERS.WEB.ID

Jul 17, 2024 - 07:38



Denpasar - Palang Merah Indonesia (PMI) sebagai organisasi yang bergerak dalam bidang Kemanusiaan memiliki mandat berdasarkan UU RI Nomor 1 Tahun 2018 tentang Kepalangmerahan antara lain Pelayanan Kebencanaan, Pembinaan Relawan sampai dengan Kegiatan Pelayanan Darah yang dilaksanakan Unit Donor Darah (UDD) PMI. UDD PMI Provinsi Bali yang merupakan salah satu Unit Pelaksana Teknis (UPT) dari Organisasi PMI Provinsi

Bali, secara teknis pelaksanaan dikepalai oleh Kepala UDD dan dapat di bantu oleh Wakil Kepala jika diperlukan sesuai dengan Peraturan Organisasi PMI.

Berdasarkan hal tersebut, dan semakin meningkatnya tugas dan tanggung jawab PMI dalam penyediaan darah yang aman dan berkualitas, maka Pengurus PMI Provinsi Bali berdasarkan Rapat Pleno Pengurus memutuskan untuk mengangkat Wakil Kepala UDD yang bertugas untuk membantu Kepala UDD agar proses pelayanan darah kepada masyarakat dapat dilaksanakan dengan baik. Sebagai bentuk peresmian dari pengangkatan tersebut maka dilaksanakan Pelantikan Wakil Kepala UDD PMI Provinsi Bali pada hari Selasa, 16 Juli 2024 bertempat di Aula UDD PMI Provinsi Bali, Kompleks Bersama RSUP Prof. dr. I.G.N.G Ngoerah Denpasar.



Acara dilaksanakan dengan mengundang perwakilan RSUP RSUP Prof. dr. I.G.N.G Ngoerah, Dinas Kesehatan Provinsi Bali, Ketua Perhimpunan Donor Darah Indonesia (PDDI) Daerah Bali, jajaran Pengurus PMI Provinsi Bali, Kepala UDD PMI se-Bali serta Staff Markas dan UDD PMI Provinsi Bali. Kegiatan pelantikan dilaksanakan secara langsung oleh Ketua PMI Provinsi Bali Bapak I Gusti Bagus Alit Putra, SH, S.Sos, M.Si disaksikan oleh para undangan yang hadir. Setelah pembacaan Surat Keputusan Pengurus PMI Provinsi Bali oleh Sekretaris Pengurus Bapak IGM Arya Wisnu Mataram dilanjutkan dengan prosesi pelantikan berupa Pembacaan Naskah Pelantikan dan penandatanganan Berita Acara Pelantikan.

Sosok dr. Ni Putu Chandra Indriasari bukanlah orang asing dalam organisasi UDD PMI Provinsi Bali, karena memang sejak tahun 2007 dr. Chandra tercatat sebagai staff dokter yang bertugas di UDD PMI Provinsi Bali. Sebelum di angkat sebagai Wakil Kepala UDD, dr Chandra dipercaya sebagai Kepala Bidang

Pengawasan Mutu UDD PMI Provinsi Bali. Ketika ditanya dr. Chandra merasa terkejut dengan kepercayaan yang diberikan dan kedepannya akan mengupayakan koordinasi yang lebih intens dalam kegiatan teknis pelayanan darah baik melalui morning report, weekly dan monthly report. “Selain itu juga yang mesti dilakukan adalah untuk mempersiapkan teknis perpindahan UDD dari RSUP ke PMI Bali Center dengan tetap berkoordinasi dengan Kepala UDD, Pengurus dan Markas PMI Provinsi Bali” imbuhnya di sela-sela kegiatan Pelantikan.

Alit Putra selaku Ketua PMI Provinsi Bali yang melantik menyampaikan bahwa Wakil Kepala UDD mendapat tugas khusus dalam mengkoordinasikan internal UDD serta persiapan perpindahan UDD. Tak lupa Ketua PMI Provinsi Bali juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua yang hadir dalam kegiatan pelantikan. “Selamat bertugas untuk dr. Chandar selaku Wakil Kepala UDD PMI Provinsi Bali, semoga UDD PMI semakin jaya dan pelayanan PMI dalam penyediaan darah yang aman dan berkualitas dapat terus di tingkatkan” imbuhnya dalam sambutan yang disampaikan paska melantik Wakil Kepala UDD.